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安徽电大开放教育学院2011年春季本科、专科招生
专升本：广告、金融、小学教育、教育管理、英语（商务、教育）、行政管理、法学、汉语言（含师范）、会计、
学前教育、工商管理、市场营销、财务管理、计算机科学与技术、机械设计制造、土木工程、护理学
专科：法学、行政管理、计算机网络、现代文员、金融、会计、工商管理（企管、营销）、汉语言文学、护理学、
学前教育、英语（商务）、物业、物流、广告（设计制作）、旅游（酒店管理）、数控技术（含机电方向）、药品经营、
计算机信息、数字媒体设计、工程造价管理、建筑施工与管理、室内设计、道路桥梁施工、汽车（营销、维修）
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1月8日，国美电器2011年全球供应商战

略研讨会在深圳召开。会上，国美电器与全

球供应商就中国消费电子未来发展全景以

及零供双方无缝对接，整合供应链效应，以

商业模式变革为核心策略，实现共赢。

2010年国美变革初见成效

针对过去两年国美集团推行的商业模

式变革，国美集团总裁王俊洲表示：“国美

电器作为行业龙头，率先步入网络优化调

整阶段，这一优化调整阶段是每个零售企

业发展到一定阶段必须经历的过程。国美

电器率先完成了这一过程，奠定了厚积薄

发的基础，迈出了商业模式变革的第一

步。在2010年国美围绕网络发展与单店效

益并举，从门店经营向商品经营转变，在持

续保持有效规模领先的基础上，2010年国

美整体销售提升及门店经营效益明显提

升。国美商业模式变革初见成效。

2011年国美经营举措

针对2011年国美如何保持可持续的发

展，王俊洲表示：“国美2011年核心工作主

要在五个方面：1、继续以同店增长作为主要

的增长方式，实现存量增长；2、采取积极、

稳妥、有效的开店策略实现增量增长；3、通

过与供应商共同推进协同供应链管理，以

差异化和性价比的商品提升市场竞争力，

实现多方共赢；4、全面提升信息化系统升

级，并建设大的区域物流中心，加强后台实

力；5、全面快速发展电子商务的销售与服

务平台，国美集团将通过这五方面的策略，

全面领先2011年。

国美与核心供应商确立增长25%的战

略合作

在本次战略研讨会上，国美电器与主

要供应商对2011年家电市场的前景进行了

深入的交流，国美集团总裁王俊洲表示：

“通过与供应商的探讨，大家普遍认为2011

年中国消费电子商品整体增长应在10%左

右，而以国美为首的家电连锁渠道是消费

电子商品销售的主渠道，其复合增长水平

会高于整体消费市场平均水平，预计在

15%~25%之间，而国美集团通过2010年的

变革与积累，新的商业模式得到供应商的

高度认可，因此，在规划与核心供应商

2011年的年度合作及采购规划上，国美集

团将以核心供应商设立复合增长率 25%

的年度业务目标，从而形成双方2011年度

的战略合作。会上国美与供应商通过充

分研讨，形成携手同行、共铸明天的发展

蓝图，国美集团总裁王俊洲表示：“国美领

先2011，信心十足。”

国美厚积薄发 全面领先2011

星报讯（记者 祝亮） 公共场所不能吸

烟，已经是社会的共识。正在举行中的合肥

两会上，政协委员们不约而同地通过发言、

提案等形式呼吁党政机关单位带头禁烟。

公共场所处处张贴标志

市政协委员方念建议，合肥市要向香

港、新加坡、北京等国内外禁烟先进城市学

习，加大立法执法力度；对院校、医院和医

疗机构要限期达标，禁烟不达标者取消年

度评优资格；对车站、码头、商场、超市、影

剧院等公共场所除张贴醒目禁烟标志外还

要加强督查；烟草生产厂家、烟草销售部门

更应承担宣传禁烟义务。

给烟民留个吸烟室

据报道，目前全国每天有2000余人死

于吸烟，二手烟的受害者不断增加。现实

中，公共场所很难实现禁烟。

委员牛元建议，应由政府卫生行政部门

拟定本区室内公共场所和室内工作场所禁烟

范围，在限制吸烟场所设置吸烟室或吸烟区。

吸烟者只能在吸烟区或者吸烟室内吸烟。

烟民要和单位签禁烟协议

委员应群提出，烟民签订在单位不吸

烟的承诺书，明确违背承诺的处罚条款，诸

如一次罚款200元、与绩效工资挂钩、与年

终考评挂钩等。

党政机关要带头禁烟

委员方建东提出，全市各级党政机关

办公室、会议室等室内公共场所实行全面

禁烟，倡导全市事业单位积极参加。制定

“合肥市机关单位公共场所禁烟管理办

法”，将各机关单位执行公共场所禁烟纳入

单位和个人年度考核内容。

星报讯（实习生 童庆云 记者 刘甜甜）

“今天我为什么要来到庐阳区代表团参加

小组讨论？那是因为庐阳区最能代表老

合肥，无论是城市管理还是基础条件，都

是全市最好的。所以，我也希望能看到，

庐阳区在全市带头‘消灭’城中村，给老百

姓幸福和谐的市民生活。”昨天上午，合肥

市长吴存荣参加合肥市第十四届人民代

表大会第四次会议的小组讨论，来到庐阳

区会场时如是说。

记者在现场采访时了解到，2011年对

于庐阳区来说，头等大事正是城中村改

造。会议结束后，庐阳区委书记韦弋在

接受本报记者采访时透露，庐阳区的目

标是在3年之内能把城中村全部改造完，

尽管作为老城区，在城中村和危旧房改

造中难度相对较大，但是目前该区已经

制定了工作计划，打算在2011年底前，率

先“拆完一半”，预计涉及的拆迁土地面

积达到好几千亩。

星报讯（实习生 童庆云 记者 刘甜甜）

合肥汽车以约20%的速度逐年递增，截至

2010年 3月底，合肥机动车保有量就达到

了48.3万辆。不仅行车难，停车难也是一

个大问题。在合肥市人大代表严张应看

来，目前合肥主要面临的停车难问题表现

在两方面。

1、老城区：老城区由于规划建设较早，

停车资源配比过低，造成了目前停车供需

严重失衡的现象；同时，由于商业密集造成

的海量停车需求更加剧了矛盾。另外，城

市交通、停车规划不合理，导致部分停车资

源浪费（例如新建成的逍遥津地下停车场

紧靠淮河路步行街，本应对分散商业停车

需求起到积极的作用，但由于寿春路中央

隔离栏阻碍自东向西的车流，同时地下停

车场未设置人行出入口，导致目前日常使

用率仅为 30%~40%。）。此外，城市规划的

部分公共停车场由于位置优势而改为商业

用房或作他用，激化停车供需矛盾。

2、新城区：新开发的区域路内外、地面

地下、室内外停车场的供需不平衡，影响了

交通的顺畅程度，同时在一定程度上打击

了开发商投资地下停车设施的积极性。目

前的停车现状是：路内停车泊位受欢迎；新

建写字楼及社区均存在不同程度的地面停

车需求远大于地下停车需求的现象。从微

观层面来看，此现象的产生是由于车主寻

求便捷的停车途径与低费用而产生的；从

宏观层面来看，目前合肥的停车收费体系

不完善，路内路外停车收费倒挂，城市物价

部门定价的指导、引导作用的缺失是造成

此现象的重要因素。

3、建议：在新建区域加强规划管理、加

大投资力度。例如，项目规划要根据土地

使用性质及使用年限，合理设置车位配比；

区域规划以绿地、公园等形式预留土地资

源，充分预留可拓展空间；有关部门应重视

公共停车场的建设，加大对公共停车场建

设的资金投入，尤其注重对节约城市土地

资源的立体停车空间的设计及建设。

城建动态城建动态

庐阳区3年内“消灭”城中村
庐阳区今年“头等大事”是城中村改造

合肥市人大代表严张应：

为啥“停车难”？除了车位少，还有收费不合理！
关注议案关注议案

政协委员集体呼吁党政机关单位带头禁烟

烟民要和单位签协议，抽一次罚200！
两会话题两会话题

资料图片：摄于长江中路


